

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711146 - HERDIANTI RUWAIDAH AMALIYAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	non verbal pasien belum direspon probandus
PEMASANGAN EKG	Tidak membersihkan permukaan kulit pasien dengan alkohol terlebih dahulu. untuk elektroda prekordial V3-V6 lokasi pemasangan tidak tepat, yang diomongin benar tetapi yang dilakukan tidak tepat, misal V4 ngomongnya di linea midclavicularis, tapi yang dilakukan bukan di linea midclavicularis, melainkan pertengahan midclavicularis dan sternal (kurang banyak geser ke lateral). V6 malah dipasang di linea aksilaris anterior, V5 di linea midclavicularis. selama perekaman berlangsung pasien diminta tahan nafas Dian? pernah mencoba merekam beneran saat latihan medik kan? selama itu pasien diminta tahan nafas? kuat? Tidak menghubungkan instrumen EKG ke stop kontak. Waktu habis, tidak sempat melepaskan kabel dan elektroda setelah tindakan. Tidak sempat membersihkan permukaan kulit dan elektroda dengan alkohol. Tidak sempat cuci tangan WHO setelah tindakan.
PEMASANGAN KATETER	ok good
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pasien tidak diminta menekuk lutut atau lutut diganjol bantal. Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Inspeksi costovertebra dan suprapubic tidak dilakukan. Perkusi harusnya dilakukan setelah auscultasi. Palpasi dalam caranya kurang tepat, palpasi aorta tidak dilakukan. Prosedur pemeriksaan terbalik-balik. Ingat I-A-P-P. Tidak cuci tangan setelah pemeriksaan.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	saat disinari tangensial, lakukan pengamatan kel tiroid saat pasien menelan, lain2 ok, auskultasi sebainya dari depan ya, tdk hrs dr belakang, lokasi lnn tonsilaris tdk tepat, di TMJ ya, submentalnya lbh nyaman diperiksa dr depan, supraklavikula blm dilakukan palpasi, dian lupa ndak cuci tangan ya, biasakan setelah periksa langsung cuci tngan y
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	sudah perform, teknik perkusi sudah bagus untuk kelengkapan sudah lengkap dan prosedur teknisk sudah benar....
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sudah melakukan informed consent, sudah cuci tangan. sudah mempersilakan pasien untuk duduk santai. sudah melakukan penghitungan nadi dan respi selama 1 menit. manset tensi belum 2,5 cm di atas fosa cubiti, letak TANDA ARTERINYA keliru di lateral, harusnya medial. laporan nadi dan respi baru frekuensinya saja. waktu habis, pelaporan belum optimal